

Il est conséquemment
Résolu : Que la Commission suive la recommandation de l'avocat de la Ville.

M. Ethier recommande d'obtenir, avant d'intenter des procédures, un rapport du surintendant de l'aqueduc, de l'assistant-inspecteur de la Ville, M. Howard, et de l'ingénieur sanitaire sur l'état du débouché de l'égoût de Verdun.

Il est
Résolu : De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de payer, sur les crédits de cet exercice, deux comptes de la Cie Gall Schneider dûs en 1903, mais présentés cette année seulement.

Il est
Résolu : De prier la Commission des Parcs et Traverses de soumettre à la Commission d'Hygiène et des Statistiques, pour examen, les plans des chalets de nécessité qu'elle a actuellement en sa possession.

Il est
Résolu : De différer la prise en considération de la communication du Bureau d'hygiène Provinciale au sujet de la glace récoltée par la Dominion Ice Co., dans la baie de Verdun.

—Sur proposition de M. l'échevin Marchand, il est
Résolu : De nommer de nouveau M. Georges Lessard gardien du bain de l'Île Sainte-Hélène.

Ajournement.

J.-I. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU LUNDI, 21 MARS

ORDRE DU JOUR

REGLEMENT :

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* papier de rebut. (Lavallée).

RAPPORTS :

2. *Législation.*—Sur les amendements à la Charte.
3. *Finances.*—Pour placer l'inspecteur des bâtiments sous la direction de la Commission des Finances
4. *Voirie.*—Pour modifier la ligne homologuée de la rue Saint-Paul.
5. *Voirie.*—Pour opérer le virement de \$1,000 *re* chemins fluviaux.
6. *Incendies et Eclairage.*—Pour accorder le contrat pour boyaux.

MOTIONS :

7. *Lapointe, N.*—Pour donner avis public du règlement relatif aux timbres de commerce.
8. *Lapointe, L.-A.*—Pour amender les règlements concernant la Cie du chemin de fer Terminal.
9. *Couture.*—Pour un nouveau chemin de ceinture.
10. *Larivière.*—Pour nommer l'échevin Lévy membre de la Commission spéciale de la Bibliothèque.
11. *Duquette.*—Pour nommer l'échevin Sauvageau président de la Commission des Ateliers Centraux.
12. *Lapointe, L.-A.*—Pour notifier la Cie de Gaz de Montréal que Ville a l'intention de faire l'acquisition du matériel de la Cie.
13. *Lavallée.*—Pour une commission spéciale *re* noms de rues.

RAPPORT :

14. *Voirie.*—Au sujet de la rue Tupper.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

Resolved : That the recommendation of the City attorney be acted upon. Mr. Ethier advised that, before action was taken, a report should be had from the Superintendent of the Water Department, the assistant City Surveyor, Mr. Howard, and the Sanitary Engineer concerning the question of the outlet of the Verdun sewer.

Resolved : To report to Council asking permission to pay out of this year appropriations two accounts of the Gall Schneider Co., incurred during the year 1903, but submitted only at this date.

Resolved : That the Parks and Ferries committee be asked to submit to this Committee for consideration the plans now in their possession for "chalets de nécessité."

Resolved : To defer the consideration of the communication of the Provincial Board of Health ice cut by the Dominion Ice Company in the bay of Verdun.

—On motion of Ald. Marchand, it was

Resolved : That George Lessard be reappointed guardian of St. Helen's Island bath.

J.-I. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING ON MONDAY, MARCH 21st.

ORDER OF THE DAY

BY LAW :

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* waste paper. (Lavallée)

REPORTS :

2. *Legislation* —On amendments to the charter.
3. *Finance.*—On the advisability of placing the Building Inspector under control of the Finance Committee.
4. *Road.*—To amend homologated line of St. Paul street.
5. *Road.*—To vary \$1,000 *re* river roads.
6. *Fire and Light.*—To award contract for hose.

MOTIONS :

7. *Lapointe, N.*—To give public notice of by-law *re* trailing stamps.
8. *Lapointe, L.-A.*—To amend by-laws *re* Terminal Railway Co'y.
9. *Couture.*—For a new belt line.
10. *Larivière.*—To appoint ald. Lévy a member of the Library Committee.
11. *Duquette.*—To appoint ald. Sauvageau Chairman of the Central Workshops Committee.
12. *Lapointe, L.-A.*—To notify Montreal Gas Co. that City intends to acquire Company's plant
13. *Lavallée.*—For a Special Committee on Street names.

REPORT :

14. *Road.*—Concerning the name of Tupper street

L. O. DAVID,
City Clerk.